

EXEMPLE A DROITE : SCIATIQUE AVEC LASÈGUE 30° ★★★

Préambule

Ce test dit "postural et modifié", va permettre de mettre en évidence une perturbation du système postural ou orthosympathique ou parasympathique.

En présence d'un Lasègue à 30° dont vous soupçonnez une origine viscérale ou encore posturale ce test vous rendra service.

Test de Lasègue

Le patient est en décubitus dorsal, jambes allongées. Le praticien sur le côté gauche à hauteur du bassin, élève le membre inférieur gauche du sujet et teste d'abord la tension du membre inférieur gauche.

Puis le praticien élève le membre inférieur droit du sujet et constate un Lasègue positif à gauche.

Test de Lasègue viscéral

L'ostéopathe impacte par sa main céphalique l'ensemble de la zone viscérale au niveau de la zone de l'épiploon droit du sujet.

Si en augmentant la pression par la main céphalique en haut et en arrière, le praticien constate une disparition du signe de Lasègue ou une nette amélioration, on confirme une *atteinte orthosympathique ou parasympathique, ou un syndrome postural*.



TEST DE LASÈGUE POSTURAL